

平成28年10月28日 校外学習生が来てくれました！

10月28日に藤井寺市立道明寺中学校の生徒さん男子6名女子6名の計12名がやってきてくれました。

2班に分かれて藤井寺の最寄り駅から自分たちだけで電車バスを利用して来てくれました。土地勘がないので、2つ手前のバス停から歩いてきたそうです。10時から体験学習に入りました。

会社案内の後、木の話をしながら木場と倉庫を見学してもらいました。
加工体験の後、大阪産の桧板に墨で思い思いの字や絵を書いてもらいました。

材木のご切り体験をしてもらいました。早い生徒さんで約1分間ほどでした。数名に体験してもらいましたが、大体1～2分30秒の間でした。

生徒さんからの要望でスタッフ2名もカットしましたが、30秒かからずに切り終わったので皆さんがびっくりしていました。でも、本職の大工さんなら10～15秒というところですよ。

お土産にさきほどのオリジナルメッセージ入りの桧板を、希望者にはクマかネズミかタコに似た穴あけ細工の木を持って帰ってもらいました。

終了は11:30で、そのあと大正区名物の沖縄料理の昼食へと生徒さんたちは向かいました。

後日、生徒さんそれぞれから丁寧に葉書でお便りをいただきました。

良い学習の機会になったようでよかったです。